
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 19 

Il giorno 03 gennaio 2025 alle ore 11:00 in modalità remota su piattaforma Google Meet, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto. Il Consiglio è presieduto dal Presidente Carla Bianchi, che nomina Segretario Giuseppina 

Mancino in assenza di Raffaele Iervolino. 

Si procede all’appello di tutti i componenti del Consiglio.  

Componenti: 

Cognome Nome Componente Presente Assente 

PELOSI ANGELA MARIA DIRIGENTE SCOLASTICA X 
 

SANGIOVANNI  MARIA CATERINA DOCENTI X 
 

TADDEO  ADRIANO DOCENTI X 
 

DEL PRETE  MARIO DOCENTI X 
 

DELLA VALLE CONCETTINA DOCENTI X 
 

DI PAOLA CARMELINA DOCENTI 
 

X 

CONTE GIOVANNI DOCENTI X 
 

VOLPE  PASQUALINA CATERINA DOCENTI X 
 

IANNOTTI CARMELINA DOCENTI 
 

X 

CAPONE ANNA A.T.A. X 
 

BIANCHI CARLA GENITORI X 
 

MANCINO GIUSEPPINA GENITORI X  

DURANTE FRANCESCA GENITORI 
 

X 

IERVOLINO RAFFAELE GENITORI 
 

X 

MENDILLO ELIO ALUNNI  X 

ZOTTI  MICHELE ALUNNI X  

FORGIONE  ANTONELLA ALUNNI  X 

FERRUCCI  SILVANA ALUNNI  X 

Totale presenti  n. _11 

Totale assenti  n. _7 

 

Verificata la presenza del numero legale dei componenti, il Presidente dichiara aperta la seduta per discutere 

e deliberare sui punti all’o.d.g.:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

Il Presidente chiede l’approvazione del verbale della seduta precedente disponibile in area riservata. Non 

essendoci alcuna osservazione, correzione e/o aggiunta da parte del Consiglio. 

 

 Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 

La Ds chiede una variazione all’o.d.g. e anticipare il punto 5 per procedere ad un sorteggio (vd. punto 5) 

 



2. Variazioni- storni- radiazioni P.A. 2024; 

Il Presidente passa la parola alla DSGA che illustra le variazioni, gli storni e le radiazioni relativi al piano 

annuale 2024.  

PROG. N. DATA TIPO DESCRIZIONE 
LIV. 

1/2/3 
IMPORTO 

DATI 

APPROVAZIONE 

88 88 27/12/2024 CI EROGAZIONE LIBERALE N. 1 STUDENTE 6 50,00 n. 7 del 31/12/2024 

     6.1 50,00 n. 7 del 31/12/2024 

    TOTALE  50,00  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

    

3. Approvazione aggiornamento PTOF 2024/2025;    

La Ds precisa che il PTOF è un documento programmatico che il collegio elabora e aggiorna ogni anno 

per cambiamenti nel numero di risorse, nella programmazione e nella progettualità. Quest’anno il 

Collegio ha lavorato anche per elaborare il PTOF per il nuovo triennio 2025/28 pertanto si chiede al 

Consiglio di Istituto l’approvazione all’aggiornamento. 

 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

    

4. Approvazione PTOF 2025/28; 

La DS illustra il piano triennale dell’offerta formativa 2025/28 predisposto dal Collegio dei Docenti 

per l’approvazione da parte del Consiglio di Istituto. In particolare, vengono illustrati vari capitoli 

soffermandosi sulle priorità desunte dal RAV, come: il miglioramento delle competenze di base 

(Italiano/Matematica/Inglese); la riduzione del numero di studenti collocati nelle fasce fragili e 

appena adeguate; il potenziamento delle fasce medio/alte di tutti gli indirizzi disciplinari. La Ds 

comunica che stesso verrà pubblicato a breve su “Scuola in Chiaro” cosi da consentirne il prenderne 

visione ai genitori in procinto dell’iscrizione dei propri figli. 

 

  Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 

 

5. Presentazione   progetto “Next Generation AI” – Laboratori di orientamento sull’intelligenza 

artificiale PNRR DM 258/2024;        

 La Ds presenta il progetto rivolto agli studenti delle classi quarte o quinte i quali, grazie ad un 

finanziamento PNRR di circa 3.900 €, favorire la partecipazione delle studentesse (N. 2), degli 

studenti (N. 2) e dei docenti (N. 1) ai laboratori di orientamento sull’intelligenza artificiale, 

nell’ambito dei Percorsi per le Competenze Trasversali e l’Orientamento (PCTO), previsti all’interno 

dell’iniziativa didattica “Next Generation AI”, che si svolgerà a Milano dal 31 gennaio al 3 febbraio 

2025.  In seguito all’ approvazione al Collegio   dei Docenti e acquisita la manifestazione di interesse 

da parte dei prof. Taddeo A. e della prof.ssa Varrone B. e di coloro che hanno risposto all’avviso 

pubblico, si è proceduto al sorteggio dei partecipanti. 

              Constatata la regolarità delle operazioni, si rende noto il risultato: 

 Docente       Prof.ssa Bruna Varrone  

 Studenti       Morone Emanuele 5 SA2  

                       De Carlo Salvatore 5 S2  

Studentesse Catalano Emanuela 5 SA2  

                       Fazzone Angela 5 SA1  

La Ds darà mandato alla Prof. Giardino P. di caricare in piattaforma la candidatura e dare seguito alla 

richiesta a sportello. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 



6.    Varie    ed eventuali; Nulla da trattare. 

7. Approvazione criteri di individuazione studenti progetto Erasmus+2021-1-IT02-KA120-SCH-

000044257; 

La Ds precisa che trattasi di criteri già approvati dal Collegio dei Docenti. Il referente del progetto 

Erasmus prof. Taddeo A.  prende la parola per elencare i criteri che verranno presi in considerazione 

nel Bando: Indigenza; media scolastica; voto di comportamento; voto scrutinio finale in lingua 

inglese; numero di assenze; certificazione linguistica. La “condicio sine qua non “per coloro che 

partecipano al progetto è l’iscrizione ai corsi di potenziamento di inglese impegnandosi 

nell’acquisizione delle competenze della lingua. 

        Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

8. Approvazione criteri di individuazione docenti progetto Erasmus+2021-1-IT02-KA120-SCH-

000044257; 

Il prof. Taddeo A. in prosieguo al punto 8, precisa che i criteri selezionati per l’individuazione dei 

docenti sono gli stessi adottati per PNRR dando la priorità ai docenti della classe 4P1, selezionata 

per partecipare al Bando. 

        Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

9. Comunicazioni    della Presidente; 

La Presidente rinnova gli auguri per un proficuo anno scolastico a studenti e docenti a nome della 

componente genitori. 

  Comunicazioni della Dirigente Scolastica. 

La Ds si associa agli auguri della Presidente, ricordando che tra pochi giorni si torna a scuola e inizierà 

l’Orientamento, a tal proposito invita tutte le componenti del Consiglio di impegnarsi a promuovere 

le nuove iscrizioni, ricordando a tutti, anche la partenza del nuovo indirizzo dell’IPIA serale. 

 

Non essendoci ulteriori punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Letto, approvato e sottoscritto il presente verbale, la seduta si scioglie alle ore 12,00. 

 

          Il Segretario       Il Presidente     

                                           

Avv. Giuseppina Mancino             Arch. Carla Bianchi 

 

            


